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Mi etapa como socia de Inforárea S.L. acaba hoy completamente. Lo que ya era un hecho
desde principios del año 2011, tiene hoy también una correspondencia jurídica. Acabo de
vender mi 50 % de las acciones  a Elisa García-Morales, que fue mi socia durante más de 25
años, por lo que a partir de este momento Inforárea es un proyecto particular suyo, con el que 
no estoy vinculada ni societaria ni profesionalmente
.

  

Este final no estaba previsto inicialmente, ya que el proyecto Inforárea , que no su forma
jurídica, estaba acabado desde finales del año pasado cuando decidimos desmantelar todo el
equipo y que cada una de nosotras tomase su propio camino. 

  

Yo he escogido ejercer como Consultora Independiente especializada en los temas de
gestión de la información, los contenidos y los documentos, con la intención de trabajar no sólo
en nuestro país, sino también en proyectos internacionales. 

  

Esta independencia me permite agrupar y liderar equipos de trabajo idóneos para cada
necesidad, contando con otros profesionales nacionales e internacionales, colaboradores
habituales en etapas anteriores y “ex” del equipo Inforárea  que también ejercen de forma
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independiente, y que pueden aportar sus conocimientos específicos en los momentos en que
se necesiten. También puedo participar en 
equipos multidisciplinares
liderados por otros para poner en marcha proyectos concretos.

  

El proyecto Inforárea ha sido una etapa larga y fructífera, que tuvo sus precedentes en mi
primera aventura empresarial (Gabin
ete de Asesores Documentalistas,S.A.)
hace ya más de 25 años. Mi nueva trayectoria no sería posible sin estos pasos previos. El
mundo cambiante, especialmente en la gestión de la información, ha sido y sigue siendo para
mí un apasionante sector donde desarrollarme profesionalmente, ya que exige un continuo
aprendizaje y un proceso de adaptación continúo.

  

Es precisamente esa necesidad de dar respuesta a nuevos retos y nuevas situaciones
desde perspectivas más amplias,  la que me sirve de motor para plantear esta etapa con más
fuerzas y energías que nunca.
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